

Les juniors veulent de la solidarité

Ce vendredi, le conseil des juniors était convoqué pour une séance plénière, l'occasion pour le bourgmestre Daniel Senesael de leur présenter les meilleurs vœux de bonheur, de santé et de prospérité pour 2018 et aussi faire un petit tour des différentes actions menées sur le thème de la « solidarité » six mois après l'installation du jeune collège.

POLICE, SÉNIORS, ETC

Daniel Senesael se dit satisfait des initiatives prises : « Vous avez pu réaliser la création de cartes de vœux, en collaboration avec Mme Béatrice Desmet. Ces cartes ont été distribuées lors du repas de Noël du 25 décembre aux personnes

seules. Vous avez pu avec l'aide du commissaire honoraire Daniel Gorloo revêtir le costume du parfait policier et vous munir de votre carnet de contraventions pour partir à la chasse aux infractions routières aux abords de vos écoles ».

La solidarité étant le thème de leur législature, les jeunes conseillers qui ne manquent pas d'imagination, organisent une nouvelle action avec une collecte de vivres non périssables au profit de la banque alimentaire d'Estaimpuis. Vos dons peuvent être déposés jusqu'au jeudi 15 mars 2018 dans les écoles d'Estaimpuis. Notons que la banque alimentaire d'Estaimpuis permet de gérer



Le conseil communal des juniors. © E.V.

l'urgence et de satisfaire le besoin élémentaire de se nourrir, tout en donnant à tous le droit à une alimentation équilibrée et de qualité. 🍎

E.V.